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ATA DA QUINTA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE 2018 - DEPARTAMENTO 1 
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – DETEC NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR 2 
DE PAU DOS FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 3 

Aos trinta dias de agosto de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o professor Rodrigo Soares 4 
Semente, Chefe do Departamento de Engenharias e Tecnologia - DETEC, no Centro 5 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA deu início à quinta assembleia extraordinária de 6 
dois mil e dezoito. Presentes os docentes: Ádller de Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro 7 
Feitosa, Cláudio Andrés Callejas Olguín, Clawsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres 8 
Leite, Gabriela Valones Rodrigues de Araújo, Helder Fernando de Araújo Oliveira, 9 
Janaína Cortêz de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, José Flávio Timóteo Júnior, Kyteria 10 
Sabina Lopes de Figueredo, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Marco Diego Aurélio 11 
Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Reudsmam 12 
Rolim de Sousa, Thiago Pereira Rique, Wesley de Oliveira Santos. O presidente colocou em 13 
votação as justificativas de ausência dos seguintes membros: Cecílio Martins de Sousa Neto 14 
(Visita Técnica), Ernano Arrais Júnior (Banca de TCC – Carúbas/RN), Francisco Carlos Gurgel 15 
da Silva Segundo (Projeto de Extensão), Jarbele Cassia da Silva Coutinho (Atividades do 16 
Doutorado), José Daniel Jales Silva (participação em Congresso), Lenardo Chaves e Silva 17 
(aula), Pedro Thiago Valério de Souza (aula) e Vinícius Samuel Valério de Souza (aula). Por 18 
quinze votos a favor e uma abstenção foram aprovadas as justificativas de ausências. Constatado 19 
o quórum, o presidente da reunião, professor Rodrigo Soares Semente saudou a todos e leu a 20 
seguinte PAUTA: primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas; segundo ponto: 21 
Apreciação e deliberação sobre Renovação de afastamentos; terceiro ponto: Apreciação e 22 
deliberação sobre PGCCs; quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre vagas de professores 23 
efetivos; quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de solicitação de 24 
aproveitamento Nº 23091.009002/2018-30; sexto ponto: Indicação de servidores para compor a 25 
comissão eleitoral para composição do colegiado de curso de Engenharia Civil. A professora 26 
Kyteria Sabina Lopes de Figueredo sugeriu a exclusão da ata da 4ª Assembleia Extraordinária 27 
dizendo que uma ata registra as discussões de uma reunião, porém, como não teve quórum e, 28 
assim, não ocorreu a reunião, não tem como ela ser apreciada. O professor Rodrigo Soares 29 
Semente disse que já ocorreu uma assembleia posterior a 4ª Assembleia Extraordinária, diante 30 
disso, foi proposto uma retificação na ordem das reuniões atualizando-as. Colocada em votação a 31 
sugestão acima, foi aprovada a retirada e a modificação da ordem das reuniões por doze votos a 32 
favor e cinco abstenções, tendo nenhum voto contrário. Em seguida colocou em discussão a 33 
pauta que foi aprovada por quinze votos a favor e duas abstenções. No primeiro ponto - 34 
apreciação da ata da sétima assembleia ordinária do departamento. A docente Kyteria Sabina 35 
Lopes de Figueredo disse que a redação não ficou clara na linha 46 que se refere ao código de 36 
vaga surgido da remoção do professor Almir Mariano de Sousa Júnior. A professora Janaína 37 
Cortêz de Oliveira também contribuiu com algumas alterações como, a que trata sobre os 38 
afastamentos parciais e outra no que se refere a falta de material de limpeza e a ausência de 39 
terceirizados para apoio ao docente no período de aulas. Em seguida o professor Wesley de 40 
Oliveira Santos solicitou a alteração nas linhas onde constam PGD e substitui-las por PGCC. 41 
Outras alterações foram sugeridas pelo docente nas linhas 69 e 70. O professor Alex Pinheiro 42 
Feitosa sugeriu alteração na linha 49 que fala sobre código de vaga para curso de Engenharia 43 
Ambiental e Sanitária. Colocada em votação, as alterações foram aprovadas por treze votos a 44 
favor e quatro abstenções. No segundo ponto – Apreciação e deliberação sobre Renovação de 45 
afastamentos. O professor Wesley de Oliveira Santos pediu para corrigir a data da renovação 46 
que está na solicitação de renovação de afastamento do professor Leonardo Henrique Borges de 47 
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Oliveira. Por quinze votos a favor e duas abstenções foram aprovadas as solicitações de 48 
renovação de afastamentos. No terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre PGCCs, o 49 
presidente disse que os programas estão todos revisados pela Biblioteca. Professor Joel 50 
Medeiros Bezerra comentou que foi informado pela Biblioteca que os exemplares solicitados 51 
para sua disciplina não existem no campus, mas, existem em outros na Instituição. A professora 52 
Marília comentou sobre alguns pontos no pedido dos livros à Biblioteca. Ela informou que a 53 
bibliotecária recomendou que os docentes podem procurá-la para conversar com ela para tirar 54 
dúvidas sobre o pedido de livros. O presidente colocou em votação sobre a aprovação dos 55 
pedidos que foram submetidos e revisados. Foi aprovada por quatorze votos a favor e uma 56 
abstenção. O quarto ponto – Sobre professores efetivos e o perfil do professor de Engenharia 57 
Ambiental e Sanitária. Colocada em votação do perfil. Para Engenharia Ambiental e Sanitária 58 
aprovada por 14 votos e 1 abstenção. Sobre o perfil do professor efetivo para Computação. O 59 
professor Felipe Torres Leite que o perfil profissional possa atender de Segurança de Trabalho, 60 
mas, com algum conhecimento que possa pegar uma disciplina básica de tecnologia da 61 
informação e de computação. O professor Rodrigo Soares Semente fez alguns comentários 62 
sobre o código de vaga do professor Almir Mariano. A professora Kyteria Sabina Lopes de 63 
Figueredo sugere que a proposta de perfil do candidato para o componente de Segurança do 64 
Trabalho fique para atender o curso de Engenharia de Software. O professor José Flávio 65 
Timóteo Júnior explicou que o ideal é manter o perfil de segurança do trabalho e que quando 66 
vier outro código de vaga seja destinado para o curso de Engenharia de Software. A professora 67 
Kyteria Sabina Lopes de Figueredo comentou que há duas opções dentro do departamento, a 68 
primeira opção é no código de Segurança do Trabalho e inserir no componente do código de 69 
Ambiente, Energia e Sociedade que juntasse, pois tem mais afinidade de área de conhecimento. 70 
A outra opção é ceder “neste momento” para os cursos da área de computação, pois, há 71 
investimentos sendo realizados como a criação do Laboratório de Tecnologia da Informação 72 
(LTI). Para a docente, é mais benéfico transformar este código de vaga para o curso de 73 
Engenharia de Software. A professora disse que há um problema devido a aprovação das doze 74 
horas ocorrido no departamento em virtude da remoção de um docente para o departamento em 75 
que a componente Ambiente, Energia e Sociedade não está vinculado a nenhum docente, ela 76 
questionou que o departamento poderia aprovar quatros horas do componente Segurança do 77 
Trabalho desvinculado provisoriamente. O professor Rodrigo Soares Semente perguntou qual o 78 
componente que tem as doze horas desvinculado, a professora Kyteria disse que é o componente 79 
Ambiente, Energia e Sociedade. A professora disse que o professor que está ministrando uma 80 
disciplina em outro departamento está colaborando para outro departamento. A professora 81 
lembrou que a distribuição da carga horária é atribuída pela coordenação do curso e pelo 82 
departamento. A professora propôs que se aproveite o código agora e que a questão do 83 
componente de Segurança do Trabalho ocorra via colaboração. A docente ressaltou que é melhor 84 
utilizar professor substituto para o componente de segurança do trabalho. O professor Rodrigo 85 
Soares Semente lembrou que o engenheiro eletricista tem conhecimentos sobre normas de 86 
segurança do trabalho diferentemente de um engenheiro de computação. Professor Flávio 87 
Timóteo Júnior sugeriu que a assembleia se comprometesse a buscar o código de vaga para o 88 
próximo semestre. A docente Janaína Cortêz de Oliveira observou de que se houver o 89 
professor para Segurança do Trabalho que fique claro a veiculação desse perfil com o curso de 90 
Engenharia de Software. Ela atenta que é necessário fundamentar como vai ser feito a exigência 91 
desse perfil. Professor Ádller de Oliveira Guimarães disse que para o curso de Engenharia de 92 
Software é viável a sugestão de retirar o perfil do código de vaga, no entanto para o 93 
departamento será ruim. O professor Rodrigo surgiu trazer o perfil para outra reunião. Colocado 94 
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em votação o ponto de pauta foi aprovado por quatorze votos e uma abstenção. Quinto ponto – 95 
Sobre o processo de aproveitamento da professora Daniele. A professora Marília Cavalcanti 96 
Santiago propôs negar a solicitação de aproveitamento para segurança do trabalho devido não 97 
existir a vaga. Em votação, o pedido não foi aprovado por onze votos contrários e uma 98 
abstenção. No sexto ponto – Indicação de servidores para compor a comissão eleitoral para 99 
composição do colegiado de curso de Engenharia Civil. O professor Wesley de Oliveira Santos 100 
informou que a eleição deve ocorrer em setembro. A eleição é para a substituição dos docentes 101 
Alisson Gadelha de Medeiros, Ádla Kellen Dionísio Sousa Oliveira e Leonardo Henrique Borges 102 
de Oliveira. A comissão eleitoral será composta por: Rodrigo Soares Semente (presidente), 103 
Felipe Torres Leite, Cláudio Andrés Callejas Olguín, Thiago Pereira Rique (suplente). 104 
Colocada em votação a e comissão, foi aprovada por onze votos. Finalizada a reunião, o 105 
Presidente, professor Rodrigo Soares Semente agradeceu a presença de todos e declarou 106 
encerrada a assembleia. E eu, George Luis de Amorim Gomes, Secretário Executivo, lavro a 107 
presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa 108 
Assembleia, o professor Rodrigo Soares Semente e os demais docentes do DETEC no Centro 109 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 110 
Presidente: Rodrigo Soares Semente ________________________________________________  111 
Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 112 
Adller de Oliveira Guimarães______________________________________________________ 113 
Alex Pinheiro Feitosa ____________________________________________________________  114 
Cláudio Andrés Callejas Olguín____________________________________________________ 115 
Cláwsio Rogério Cruz de Sousa ____________________________________________________  116 
Felipe Torres Leite ______________________________________________________________ 117 
Gabriela Valones Rodrigues de Araújo _______________________________________________  118 
Helder Fernando de Araújo Oliveira________________________________________________ 119 
Janaína Cortêz de Oliveira ________________________________________________________  120 
Joel Medeiros Bezerra__________________________________________________________ 121 
José Flávio Timóteo Júnior _______________________________________________________   122 
Kyteria Sabina Lopes de Figueredo _________________________________________________  123 
Laysa Mabel de Oliveira Fontes ____________________________________________________  124 
Marco Diego Aurélio Mesquita____________________________________________________ 125 
Marília Cavalcanti Santiago _______________________________________________________  126 
Matheus Fernandes de Araújo Silva _________________________________________________  127 
Reudsmam Rolim de Sousa  ______________________________________________________ 128 
Thiago Pereira Rique_______________________________________________________ 129 
Wesley de Oliveira Santos ________________________________________________________  130 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes _________________________________  131 
Pau dos Ferros-RN, quinta-feira, trinta de agosto de dois mil e dezoito (30.08.2018). xxxxxxxxx 132 


